

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Kerja Praktek

Kerja Praktek adalah kombinasi optimal antara kursus akademis dan pengalaman praktis di tempat kerja atau dalam peran administratif harus diterapkan sehingga siswa dapat mencapai kemahiran di bidang pilihan mereka. Mahasiswa yang terdaftar di Fakultas Teknik Industri Universitas Muhammadiyah Gresik wajib mengikuti kegiatan KP agar bisa lulus.

Tujuan dari Key Practice (KP) ini adalah agar mahasiswa dapat mengetahui seberapa besar manfaat dunia kerja setelah lulus dengan menggunakan disiplin kerja, kerjasama tim dalam bekerja, dan kemampuan kerja yang luar biasa. Pengalaman praktis, selain pengetahuan akademis, sangat penting bagi siswa. Siswa harus dipersiapkan untuk memasuki dunia kerja sesuai bakatnya dengan KP ini.

Tujuan dari latihan KP ini adalah agar siswa mempraktekkan apa yang telah dipelajari di kelas. Untuk mencapai tujuan yang diharapkan, proses pelaksanaan KP diawali dengan observasi, kemudian dilanjutkan dengan

identifikasi masalah, pengumpulan data melalui observasi, diskusi, dan terakhir penutupan. Selama KP, mahasiswa juga mendapat kesempatan untuk mempresentasikan ide atau penemuan segar yang mungkin bisa membantu kemajuan perusahaan.

Selain tujuan umum, Kerja Praktek secara khusus memiliki manfaat sebagai berikut:

- a. Memberi wawasan kepada mahasiswa tentang dunia kerja
- b. Memberikan lebih banyak kesempatan kepada siswa untuk mendapatkan pengalaman praktis dan instruksi dalam mengimplementasikan apa yang telah mereka pelajari di kelas.
- c. Mempersiapkan mahasiswa agar lebih produktif dan dapat langsung bekerja dibidang yang telah ditekuni dan dipelajari.

Adapun manfaat dan tujuan dilakukan KP adalah sebagai berikut:

- a. Bagi Perusahaan

Dapat digunakan sebagai dasar pertimbangan pemimpin perusahaan dalam pengambilan keputusan terhadap jumlah permintaan pelanggan.

b. Bagi Universitas

Sebagai dokumen yang nantinya dapat dipakai sebagai acuan bagi mahasiswa dan dosen dalam melakukan penelitian.

c. Bagi Pembaca

Tujuannya adalah mempelajari cara melakukan penelitian dan praktik menggunakan apa yang telah di pelajari.

d. Bagi Peneliti

Memberi kesempatan kepada peneliti untuk mengaplikasikan ilmu yang sudah dipelajari selama perkuliahan dan memecahkan masalah yang sedang terjadi.

Kerja Praktek dilaksanakan selama 1 bulan mulai tanggal 04 juni 2024 sampai dengan 02 juli 2024 pada minggu pertama melakukan observasi dan pengenalan terhadap produk minuman jamu. Pada minggu kedua memahami proses alur produksi. Pada minggu ketiga pengumpulan data. Minggu keempat penulisan laporan dan pemahaman terhadap metode yang akan digunakan.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Pada bab ini mencakup gambaran dari Laporan ini dan supaya mudah dalam memahaminya, maka dari itu disusun sistematika penyusunan sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan tentang pengertian serta tujuan dan manfaat Kerja Praktek serta sistematika penyusunan secara umum.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini menjelaskan tentang sejarah singkat Perusahaan, serta struktur organisasi didalamnya.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Pada bab ini berisi uraian mengenai latar belakang, rumusan masalah, tujuan, manfaat, batasan, asumsi serta skenario penyelesaian dari masalah tersebut.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini menjelaskan tentang konsep dan teori pendukung yang mendasari penggunaan metode 5 yang digunakan dalam memecahkan topik yang di angkat.

BAB V PEMBAHASAN

Pada bab ini menguraikan tentang penyajian data, pengolahan data serta analisis hasil dari penelitian yang dilakukan.

BAB VI PENUTUP

Pada bab ini berisi tentang kesimpulan serta saran yang ditujukan kepada Perusahaan maupun penulis selanjutnya.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bagian ini mencakup segala literatur berupa buku, jurnal serta sumber informasi yang lain yang digunakan penulis sebagai referensi.

